



SANTÉ

Le ministre de la Santé Max Limoukou a insisté hier, lors du conseil d'administration du CHU d'Owendo, sur la prise en charge des patients et, de façon générale, sur la réalisation des objectifs de la task force liés à la gouvernance des hôpitaux.

Page 8

FMI

Le rapport sur les dernières perspectives économiques de l'Afrique subsaharienne a été présenté hier par le représentant résident du FMI, Marcos Poplawski-Ribeiro. Intitulé "Faire face à l'incertitude", ce rapport fait apparaître un tableau contrasté.

Page 7

JOUR DE VÉRITÉ

LES quatre ex-ministres (Brice Laccruche Alihanga, Roger Owono Mba, Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba et Noël Mboumba) ainsi que le maire d'Akanda Grégory Laccruche Alihanga interpellés dernièrement dans le cadre de l'enquête anticorruption Scorpion devraient être déférés ce vendredi devant le parquet de Libreville. On connaîtra alors leur sort : prison ou remise en liberté (sous contrôle judiciaire ou pas).

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Peut-on expliquer cette violence incontrôlée qui s'empare de nos mwana à l'école ?

L'autre jour, un élève de 6e du lycée de Sibang - encore celui-là ? - n'a pas hésité à crever l'oeil de son camarade de classe à la suite d'une simple dispute. Un phénomène qui n'est pas spécifique à Libreville mais à tout le pays. Ce qui a amené les différents acteurs du monde de l'éducation à inscrire le sujet au centre des débats, l'an dernier à la suite des meurtres commis par plusieurs élèves. Et voilà que la violence reprend de plus belle cette année encore.

Il y a un nouveau ministre de l'Éducation nationale. Il a l'avantage de connaître les problèmes qui se posent à son département qualifié de difficile. En son temps, il y a mûri une profonde réflexion à travers la Task Force et proposé des recettes. On compte donc sur lui pour nous proposer des solutions susceptibles d'apporter des réponses à la profonde crise qui gangrène l'éducation. Notamment cette crise chez les adolescents que nul aujourd'hui n'arrive à comprendre et à maîtriser.

Seulement, le ministre a besoin du soutien de tous pour éviter que nos cours de récréation ne se transforment, dans les prochains mois, en terrain d'affrontement sanglants. Si rien n'est fait pour y mettre fin, ce sera la jeunesse qu'on aura sacrifiée. Et on sera alors tous coupables et jugés en tant que tels quoi ...

...MAKAYA

OUVERTURE EXCEPTIONNELLE

DE VOS MAGASINS LIBREVILLE ET PORT-GENTIL

DIMANCHE 15 DÉCEMBRE 2019

DE 9H00 À 13H

